

Compte rendu de la maraude du samedi 05 Avril 2025

A) Préparation en matinée

Vers 12h : Rendez-vous à l'Église Eau Vive pour récupérer et préparer tout le matériel nécessaire à la maraude.

Nous avons déballé, organisé et préparé 40 kits de survie, chacun contenant :

- 1 brosse à dents
- 1 déodorant
- 1 gel douche
- 1 shampoing
- 1 tube de dentifrice
- 2 paquets de mouchoirs
- 1 flyer d'évangélisation
- 1 biscuit

En complément de ces kits, nous avions également préparé deux sacs contenant divers articles à distribuer selon les besoins, notamment : des serviettes hygiéniques pour femmes, des rasoirs, quelques bibles en français et en arabe, ainsi que deux thermos de café, deux thermos de thé, et différents accessoires (gobelets jetables, bâtonnets pour remuer le café, sucre, etc.).

Nous avons également préparé quelque sac de vêtements pour homme et femme.

Vers 13h : Récupération de 40 kits alimentaires (composés de sandwichs, bouteilles d'eau et gâteaux) préparés par la sœur Rebecca.

B) Déroulement de la maraude

Vers 15h30 :

Regroupement de toute l'équipe à la gare de Nation, sur le quai du RER A direction Cergy.

Constitution de deux équipes (une de 6 personnes et une de 6), soit un total de 12 participants sur le terrain.

Première étape : maraude à la gare de Nation. Nous avons sillonné la gare à la rencontre des personnes sans abri.

Ensuite, nous nous sommes dirigés vers Châtelet, notre dernier arrêt de maraude, où nous avons finalisé la distribution de tous nos kits. Seuls quelques vêtements n'ont pas pu être distribués, mais nous avons rencontré

Pierre, un chantre et chrétien de l'ICC, qui a gentiment accepté de prendre les vêtements restants pour les distribuer.

Vers 19h30, les deux équipes se sont réunies pour une prière de clôture, accompagnée d'une douce louange chantée par Pierre.

La maraude s'est ainsi terminée par une prière collective et une photo de groupe. Ce fut une expérience très enrichissante, et nous prévoyons de renouveler cette action le mois prochain.

C) Bilan financier

Dépenses estimées : environ 200 euros

Dons reçus à ce jour : 123 euros. Et promesse de dons : 100 euro

D) Objectifs pour les prochaines maraudes

- Bien que nous ayons inscrit nos numéros de téléphone personnels (Linda et Stella) sur les flyers pour permettre aux sans-abris de nous contacter s'ils souhaitent en savoir davantage sur la foi en Jésus-Christ, nous prévoyons tout de même de mettre en place une ligne téléphonique professionnelle dédiée. Celle-ci permettrait de faciliter la communication avec eux, d'assurer un suivi régulier et de prendre de leurs nouvelles.
- Enrichir les kits de survie en y ajoutant certains produits spécifiques demandés directement par les sans-abris, tels que des chaussures, de la mousse à raser, etc.
- Acheter des gilets pour les bénévoles, afin qu'ils soient facilement identifiables par les sans-abris. Ces gilets pourraient également être personnalisés.
- Prévoir de petits kits alimentaires à destination des bénévoles.
- Mieux organiser le tri des vêtements, en classant les tailles dans des sacs distincts et en séparant les vêtements pour hommes de ceux pour femmes.

E) Contacts recueillis

Voici la liste de quelques noms et numéros de téléphone de sans-abri rencontrés lors de cette maraude (*il y'a des petits commentaires laissés par l'équipe sur certains noms*) :

NATION :

- ✓ Pedro a été amputé de la jambe  . Rencontre à la gare Nation.

- ✓ Nous avons rencontré Badrea, Amina et Mutard à la gare de Nation. Badrea a demandé que nous priions pour qu'elle puisse obtenir ses papiers.
- ✓ Cristian habite chez ta tante. Il a un problème au cœur : il a un stent et un pacemaker, et il doit se faire réopérer. Il a 65 ans.
- ✓ Joel a 74 ans et a un problème de peau. Si nous pouvons prier pour lui afin qu'il puisse retrouver sa famille et avoir la guérison.
- ✓ Pacco, sur nation
- ✓ Oussi il est somalien, besoin de logement, papier administratif
- ✓ Ismaël gare de nation a eu un téléphone (Lors qu'on parlait avec Ismaël il a dit qu'il avait perdu son téléphone. Cathy a eu a cœur de lui donner un téléphone qu'elle avait ramené. Il était super heureux en plus Stella lui a donné un cordon pour attacher son téléphone. Il s'est dépêché pour acheter une puce pour le téléphone et nous a rappelé)
- ✓ Fofana Bakary, chargé aux aides administratives 70 rue rigoles 75020 Paris ,0605623861 / Nation

CHATELET :

- ✓ Gisèle a besoin de bible et a déjà reçu l'évangile. Elle recherche une église (miracle : quand Gisèle nous a demandé un pantalon on n'en avait pas avec nous. On a essayé de joindre le 2eme groupe sans succès. Finalement, quelques minutes après ils sont arrivés vers nous. Incroyable, ils se joint à nous et ils avaient ce dont elle avait besoin. On a pu répondre à plusieurs de ses besoins par la grâce de Dieu)
- ✓ Nous demandons à Dieu de bénir Martins, qu'il puisse obtenir une maison et que son dossier soit traité en priorité. Nous l'avons rencontré à la gare de Chatelet
- ✓ Dadié dit qu'il est Jésus
- ✓ Lazar Dumitru crème
- ✓ Lionel prière pour le pardon
- ✓ Manuel Antonio vêtements XL chaussures 42
- ✓ Leila - Châtelet - Femme chaussure taille 40 – 0758424311
- ✓ Maria, Roumanie : vêtements

- ✓ Stancou, Roumanie : pantalon taille 46, chaussure 45,
- ✓ Iwan : Ukraine , chaussures 43, sweat taille XL : 0753429543
- ✓ Yvan, Ukraine, sandale : 45 et ceinture
T-shirts taille xxl
- ✓ Marra, côte d'ivoire : Pantalon militaire, taille XI, Chaussures 43 et T-shirt xl, sweat à capuche XL
- ✓ Sacha - Châtelet - 0605897968 - Russe
- ✓ Grégoire prière pour ça santé
- ✓ Patrick, français, à Chatelet, pas de besoin
- ✓ Traian, âgé de 42 ans, souffre de douleurs abdominales.
- ✓ Pierre - Châtelet - homme âgé qui connaît Jésus - il veut se marier avec une sœur chrétienne qui veut évangéliser. Besoins : logement - 3XL haut/ Pantalon Noir 54/56 / Il paie 400 euros pour son foyer - 0753041826
- ✓ Si nous pouvons prier pour Camille afin qu'elle abandonne l'alcool, pour sa vie et nouveau homme qu'elle a rencontré. L'histoire de Camille m'a touchée, après la 2 -ème prière de repentance, elle a versé des larmes et ensuite son amie Leïla l'a fait rire. Je crois que le Saint-Esprit la remplit de sagesse et guérit entièrement son cœur. Car je sentais un brisement et beaucoup de peine. Et aussi que Le Seigneur lui demandait de faire un choix. La direction pour elle c'est vraiment le renoncement à tout ce qui l'éloigne de Dieu et qu'elle soit remplie du Saint-Esprit 